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Взаимосвязь интернет-зависимости и уровня агрессивности в 

подростковом возрасте: аннотация к дипломной работе / Кручок елена 

Владимировна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социальной 

и организационной психологии; науч. рук. Н.С. Данилова.  

Объект исследования – уровень агрессивности подростков.  

Предмет исследования – взаимосвязь интернет-зависимости и уровня 

агрессивности в подростковом возрасте.  

Цель исследования – выявить и изучить взаимосвязь интернет-

зависимости и уровня агрессивности в подростковом возрасте.  

Основные результаты. У 35,7% респондентов уровень агрессивности 

выше нормы, причем в данной группе число девочек хоть и незначительно, но 

преобладает 55,9%. На подростков с нормальным уровнем агрессии приходится 

40,1%. Процент мальчиков и девочек с этим уровнем одинаков. Уровень 

агрессии ниже нормы был выявлен у 24%. Для девочек более чем для 

мальчиков характерна вербальная агрессия, обида и раздражение. У 53,7% 

респондентов уровень враждебности выше нормы. В данной группе число 

девочек преобладает в 1,8 раз. Нормальный уровень враждебности выявлен у 

45,3% анкетируемых участников. Мальчиков с нормальным уровнем больше 

почти в 2 раза. У основной массы респондентов (64,2%) есть склонность к 

возникновению интернет зависимого поведения/до- аддиктивный этап. 

Склонность высока как у мальчиков, так и у девочек, однако число последних 

преобладает (55%). Отсутствие интернет зависимого поведения выявлено у 

24,2%, причем мальчиков в этой группе больше почти в 2 раза. На 

респондентов с наличием интернет зависимого поведения приходится 11,6%. В 

этой группе девочек больше, чем в 2,5 раза. Выявлено, что чем сильнее 

интернет зависимость, тем сильнее агрессия, окольным путем направленная на 

другое лицо или ни на кого не направленная. Чем сильнее интернет 

зависимость, тем сильнее выражение негативных чувств как через форму (крик, 

визг), так и через содержание словесных ответов (проклятия, угрозы). Также, 

чем сильнее интернет зависимость, тем сильнее готовность к проявлению 

негативных чувств при малейшем возбуждении (вспыльчивость, грубость). Чем 

сильнее интернет зависимость, тем сильнее зависть и ненависть к окружающим 

за действительные и вымышленные действия. Также выявлено, что чем сильнее 

интернет зависимость, тем выше уровень агрессивности и враждебности в 

подростковом возрасте. 
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The relationship between Internet addiction and the level of aggressiveness in 

adolescence: abstract to the thesis / Kruchok Elena Vladimirovna; Faculty of 

Philosophy and Social Sciences, Department of Social and Organizational 

Psychology; scientific hand of N.S. Danilova. 

The object of the study is the level of aggressiveness of adolescents. 

The subject of the study is the relationship between Internet addiction and the 

level of aggressiveness in adolescence. 

The purpose of the study is to identify and study the relationship between 

Internet addiction and the level of aggression in adolescence. 

The main results. 35.7% of respondents have a higher level of aggressiveness 

than normal, and in this group, the number of girls, although insignificant, prevails 

55.9%. Adolescents with a normal level of aggression account for 40.1%. The 

percentage of boys and girls with this level is the same. The level of aggression 

below the norm was detected in 24%. Girls are more characterized by verbal 

aggression, resentment and irritation than boys. 53.7% of respondents have a higher 

level of hostility than normal. In this group, the number of girls prevails by 1.8 times. 

A normal level of hostility was detected in 45.3% of the surveyed participants. Boys 

with a normal level are almost 2 times more. The majority of respondents (64.2%) 

have a tendency to develop Internet-dependent behavior/pre-addictive stage. The 

tendency is high in both boys and girls, but the number of the latter prevails (55%). 

The absence of Internet-dependent behavior was detected in 24.2%, and boys in this 

group are almost 2 times more. Respondents with Internet-dependent behavior 

account for 11.6%. There are more than 2.5 times more girls in this group. It was 

revealed that the stronger the Internet addiction, the stronger the aggression, directed 

in a roundabout way at another person or directed at no one. The stronger the Internet 

addiction, the stronger the expression of negative feelings both through the form 

(screaming, screeching) and through the content of verbal responses (curses, threats). 

Also, the stronger the Internet addiction, the stronger the willingness to show 

negative feelings at the slightest arousal (short temper, rudeness). The stronger the 

Internet addiction, the stronger the envy and hatred of others for real and fictional 

actions. It was also revealed that the stronger the Internet addiction, the higher the 

level of aggression and hostility in adolescence. 
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